

CURLING

Chinesinnen gewinnen

Am bestdotierten Frauen-Curlingturnier Europas, dem Women's Masters in Basel, das am letzten Wochenende in Arlesheim ausgetragen wurde, ist es erstmals einem chinesischen Team gelungen, den Sieg zu erringen. Gleich vier Teams aus dem asiatischen Raum schafften es in die Viertelfinals, und erfreulicherweise auch das Schweizer Team um Binia Feltscher, die zweifachen Welt- und Europameisterinnen.

Im Final traf Binia Feltscher dann auf Bingyu Wang, der Bronzemedailien-Gewinnerin der Olympischen Spiele in Vancouver von 2010. Nach einem spannenden Spiel erkämpften sich die Chinesinnen mit 9:3 den Sieg und konnten sich den ersten asiatischen Turniersieg überhaupt und den Siegercheck über CHF 10 000.- sichern. Die zweitplatzierten Schweizerinnen aus Flims zeigten aber an diesem Turnier auch deutlich, dass jederzeit mit ihnen zu rechnen ist und sie für die nationalen Olympia-Ausscheidungen, die vom 11. bis 15. Oktober in Biel stattfinden werden, bestens gerüstet sind.